
刈谷市放課後子ども総合プラン運営委員会議事録  

日 時   令和６年１月２２日（月） １３時５７分～１５時３０分  

場 所  
 ・刈谷市役所 ３０１会議室  

 ・小垣江東小学校  

出席者  
 委員  ６名  

 事務局 ５名（子育て推進課 ３名、生涯学習課 ２名）  

欠席者   委員 ４名  

 

  開 会（１３：５７～） 

生涯学習課課長補佐が開会を宣言し、開会した。 

 

１ 委員・事務局紹介 

  資料２ページ名簿により紹介した。 

  事務局より放課後子ども総合プランについて説明した。 

   

２ 議 題 

（１）  委員長・職務代理の選出について 

  出席委員全員の合意のもと、小川委員が委員長に選出された。 

  委員長の指名により、石川委員が、職務代理に選出された。 

 

（２）  令和５年度放課後子ども教室実施状況について 

（３）  令和５年度放課後児童クラブ実施状況について 

相互に関連があるため、事務局より一括して説明した。 

【質疑等】  

 なし 

 

（４）  小垣江東小学校放課後子ども教室及び放課後児童クラブの見学について 

見学スケジュール等を事務局より説明した。 

【質疑等】 

 なし  

   

【小垣江東小学校放課後子ども教室・児童クラブ合同体験教室（缶バッジ）の見学】

（１４：５０～１５：１０）  

 

【見学終了後の感想等】  

委 員：児童クラブと子ども教室の子どもたちが上手く溶け込めていると感じた。 

教室がきれいで広い点も良い。子どもたちは先に宿題を終えてから遊びに移

っていて感心した。 

委 員：スポーツ推進委員として中部地区の学校を訪問しているが、各校によって

カラーはあるものの、どこに行っても子どもたちは元気だと感じた。以前、

衣浦小学校でも児童クラブと子ども教室で合同の体験をやっていた。両事業

の交流は良いことだと感じる。 

委 員：放課後子ども教室は初めて見たが、落ち着いていると感じた。 

普段はもう少し人数がいるのか。 

事務局：小垣江東小学校はもともと全校の児童数が少ないが、他の学校の放課後子

ども教室はＡ・Ｂ各クラス４０人程である。 

委 員：児童クラブと子ども教室で制度の違いはあるが、どちらも学校内で実施し

ているので、同じ体験や交流ができると良いと思う。 



委 員：行政の入口が違うが、やっていることは児童クラブと子ども教室でほとん

ど同じであり、子どもに変わりはないので一体的にやっていけるのが良いと

思う。皆さんに今後どう協力してもらえる可能性があるのか考えていきた

い。 

 

（５）  その他 

今後の会議の開催などについて事務局より連絡した。 

 

  閉 会（１５：３０） 

委員長が閉会を宣言し、閉会した。 

 

 


